

Fútbol | Copa Federación

El Langreo se estrena en el Nuevo Ganzábal

El conjunto de Redondo se mide al Condal de Rufi y Carly

Langreo, H. NÚÑEZ
El Unión Popular de Langreo de José Antonio Redondo se estrenará esta tarde (20.00 horas) en competición oficial recibiendo al Condal de Noreña en el primer encuentro de la Copa Federación. Además, será el primer encuentro del equipo azulgrana en el Nuevo Ganzábal de todo el verano, y será contra el equipo en el que militan dos de los tres últimos capitanes del club azulgrana como son Rufi y Carly.

El nuevo Langreo que lidera José Antonio Redondo debutará en competición en un duelo que sirve de preparación. Las últimas temporadas la primera fase de la Copa Federación ha sido empleada por la mayoría de conjuntos como parte de la pretemporada. Esto será lo que haga un Langreo que ha quedado encuadrado en el grupo D junto a los noreñeses y a sus vecinos de Tuilla. Un grupo potente y en el que sólo pasará el campeón del mismo.

Redondo confía en que el partido sirva de preparación, pero también confía en poder dar una buena imagen pues en el seno del club tienen depositadas esperanzas en una competición en la que

el pasado curso se plantaron en las semifinales, donde cayeron contra el Marino.

Este duelo servirá, además, para ver en acción al nuevo Langreo. El equipo que afrontará el regreso a Segunda División B tras doce años de espera. El público azulgrana podrá ver por primera vez a la actual plantilla azulgrana. Redondo cuenta con 18 futbolistas tras las renovaciones de Nuño, Otero, Manu Blanco, Pablo Acebal, Nacho Méndez, Borja Fernández, Nacho Calvillo, Kike Fanjul y Mendi, y los fichajes de Esteban y Dani Hevia (Tuilla), Adrián Torre (Lenense), Álvaro (Universidad), Jairo Cárcaba (L'Entregu), Luis Fanjul (Sporting juvenil), Joaquín Peña (Condal), Javi Díaz (Caudal) y Robi (Lealtad). El único que no podrá jugar por lesión es Luis Fanjul. El langreano está aquejado de un proceso vírico y será baja algo más de un mes.

Por otro lado, la directiva azulgrana cerraba ayer la renovación del noveno jugador del plantel del pasado curso: centrocampista Kike Fanjul, que seguirá una temporada más en el Nuevo Ganzábal. **El jugador, en edad sub23, co-**



José Antonio Redondo, en el centro, dirige un entrenamiento del Langreo. | FERNANDO RODRÍGUEZ

El club ha renovado a Kie Fanjul y tiene a prueba a Rubo, exdelantero del Ávila

menzó la pretemporada para intentar convencer a Redondo y el turonés, finalmente, ha decidido apostar por el futbolista, que se ha ganado la continuidad.

Además, el club tiene a un nuevo jugador a prueba, el delantero vallisoletano Rubo, de 21 años y que con anterioridad militó en el Ávila y Numancia B. Rubo trabajará esta semana para convencer a Redondo.

Copa Federación

Grupo A

Sporting B-Oviedo B	Hoy, 19.00 h
Oviedo B-Covadonga	3 agosto
Covadonga-Sporting B	6 agosto
Oviedo B-Sporting B	10 agosto
Covadonga-Oviedo B	13 agosto
Sporting B-Covadonga	17 agosto

Grupo B

Caudal-Avilés B	Hoy, 20.00 h
Avilés B-L'Entregu	3 agosto
L'Entregu-Caudal	6 agosto
Avilés B-Caudal	10 agosto
L'Entregu-Avilés B	13 agosto
Caudal-L'Entregu	17 agosto

Grupo C

Ceaes-Urraca	Hoy, 19.15 h
Urraca-Praviano	3 agosto
Praviano-Ceaes	6 agosto
Urraca-Ceaes	10 agosto
Praviano-Urraca	13 agosto
Ceaes-Praviano	17 agosto

Grupo D

Langreo-Condal	Hoy, 20.00 h
Condal-Tuilla	3 agosto
Tuilla-Langreo	6 agosto
Condal-Langreo	10 agosto
Tuilla-Condal	13 agosto
Langreo-Tuilla	17 agosto

El Avilés B, rival en el estreno del Caudal de Pablo Lago

El equipo mierense jugará su primer encuentro del verano

Mieres del Camino, H. NÚÑEZ
El proyecto del Caudal Deportivo que lidera Pablo Lago disputará esta tarde (20 horas) su primer ensayo del verano. Una prueba que, además, coincide con el debut en competición oficial. Los mierenses recibirán en el Hermanos Antuña al Avilés B en la primera jornada de la primera fase de la Copa Federación.

Un estreno que será atípico pues será en plena competición. Un torneo el copero que el Caudal se tomará "como parte de la preparación, pero siendo conscientes de que se trata de partidos oficiales y tenemos el objetivo de hacer un buen papel en este tor-

neo". Como avanzó el propio Pablo Lago.

Este encuentro, que será gratuito para los socios, como se acordó en la última asamblea, será la primera oportunidad para que los seguidores blanquinegros puedan ver a su nuevo plante. Un equipo que está integrado por diecisiete jugadores tras las renovaciones de Jano, Armando Invernón, Nacho Fernández, Samuel, Richard, Javi Sánchez y Noel Alonso, y los fichajes de Óscar Pérez, procedente del Ratchaburi; Alberto Saavedra, que cumplirá su segunda etapa en el equipo blanquinegro tras su paso por el Marino; Manu Morilla, que llega del VFR Mannheim; Javi



De izquierda a derecha, Pablo Sánchez, Cristian, David Álvarez, Tomás Calvo, Javi Sánchez, Manu Morilla, Óscar Pérez y Alberto Saavedra. | J. R. SILVEIRA

Sánchez quien arriba desde la Arandina, David Álvarez y Cristian, ambos del Langreo, y el lateral Tomás Calvo quien militó el pasado curso en el Valladolid B. Además, el equipo ha repescado a Pablo Sánchez, cedido la pa-

sada temporada al Lenense, en tanto suben desde el filial el delantero Damián y el extremo zurdo Sami.

Para el duelo de esta tarde ante el Avilés B Pablo Lago tiene varias dudas. Armando Invernón,

Óscar Pérez y Jano arrastran molestias musculares y no es segura su presencia en el duelo. Cabe recordar que el Caudal espera cerrar, al menos, otros tres fichajes. Un meta, un delantero y un jugador de banda.